

## Schulhausregeln Oberstufenschulhaus

- ORS-Schülerinnen und -Schülern ist es erlaubt, mit dem Velo zur Schule zu kommen. Für die Benützung von Mofas erteilt die Schulleitung entsprechende Bewilligungen.
- Mofas und E-Bikes werden bei der Turnhalle Allmend parkiert. Es ist nicht gestattet, E-Bikes für Velo-Exkursionen und Lager zu benützen.
- Das Schulhaus ist für alle Schülerinnen und Schüler am Morgen **ab 7.30 Uhr** sowie am Nachmittag ab 13.15 Uhr offen.
- Schulklassen, die über den Mittag Wirtschaft, Arbeit, Haushalt (WAH) haben, können sich anschliessend auf dem Pausenplatz oder in ihrem Klassenzimmer aufhalten.
- Die grossen Pausen am Morgen und am Nachmittag verbringen die Schülerinnen und Schüler **draussen**.
- Während den Pausen ist es verboten sich im Veloraum aufzuhalten.
- Auf dem Pausenplatz werden keine Schneebälle geworfen.
- Schulmaterial gehört in das persönliche Schliessfach.
- Der Konsum von Kaugummis ist grundsätzlich erlaubt, sofern es andere nicht stört und die Kaugummis ordentlich entsorgt werden.
- In Bewegung und Sport-, in Musik und in WAH besteht ein generelles Kaugummi- Verbot.
- Die Benützungsordnung der Schul- und Gemeindebibliothek Beckenried ist Bestandteil der Schulhaus- Ordnung.
- Das Tragen von Mützen („Caps“) ist während des Unterrichts nicht gestattet.
- Während den Pausen ist das Nutzen des Smartphones verboten. Vor Prüfungen muss das Gerät der Lehrperson abgegeben werden, sollte es während der Prüfung dennoch zum Vorschein kommen, gilt das als Regelverstoss und wird analog des "Spickens" geahndet.

Gültig ab Schuljahr 2018-19

Verabschiedet durch die Schulkommission am 1. Mai 2018